



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 211-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia Semana de Prevención del Embarazo Adolescente

En nuestro país, el 13 % de adolescentes entre los 15 y 19 años, ha estado embarazada, de los cuales solo el 32 % deseaba el embarazo.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud, inició la Semana de la Prevención del Embarazo Adolescente en la provincia de Cajamarca. Con ello se busca sensibilizar a la población cajamarquina sobre los riesgos que implica el embarazo precoz y se espera reducir en parte el porcentaje de casos en la región.

La campaña se extenderá desde hoy 21 hasta el 26 de setiembre. Y se tiene programada entre sus actividades difundir masivamente en la Universidad Alas Peruanas los peligros que implica que una adolescente, cuyo cuerpo no ha madurado lo suficiente, esté embarazada. Además, se llevará este sábado con un taller dirigido a formar jóvenes líderes que ayuden a sensibilizar a sus coetáneos sobre esta problemática.

En nuestro país, el 13 % de adolescentes entre los 15 y 19 años, ha estado embarazada, de los cuales solo el 32 % deseaba el embarazo. Y en particular en nuestra región las cifras oscilan entre 15% y el 19%. El objetivo planteado por el Gobierno Regional Cajamarca busca reducir en un 10% su incidencia.

Las dificultades que se presentan para eliminar este problema radican en la ausencia de una educación sexual que debe partir en los hogares y familias, que debe ser fortalecida en los colegios y que debe ser reforzada con los consultorios diferenciados de los centros de salud; solo siguiendo ese orden se podrá sensibilizar a la juventud.

Los embarazos en las adolescentes tienden a tomar una de dos opciones: la conclusión del embarazo en el parto u el aborto. Esta última opción frecuentemente no solo atenta contra la vida del nonato sino contra la joven madre.

DATO:

La Organización Mundial de la Salud establece que la adolescencia se desarrolla entre los 10 y los 19 años.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 21 de setiembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA